

Persönlich – Menschen aus der Region

Viele Interessante Personen im Landkreis ERH – Heute:

Unter dieser Rubrik möchten wir Ihnen Menschen vorstellen, die mit ihrem Engagement für die Region, für ihre Mitmenschen oder einfach nur für ein menschlicheres Miteinander etwas ganz Besonderes getan haben. Diese Menschen wollen wir Ihnen hier von ihrer ganz persönlichen Seite zeigen.

Bitte vervollständigen Sie folgende Sätze:

Eine meiner schönsten Situationen im Leben war...

die Geburt unserer Söhne

Eine meiner schlimmsten Situationen in Leben war...

als ich von einer schweren Erkrankung in meinem direkten persönlichen Umfeld erfahren habe

Für mich sind die wahren Helden solche Menschen, die...

die sich für das Gute im Leben einsetzen und dabei das persönliche Schicksal hinten anstellen

Als Kind dachte ich immer, wenn ich groß bin werde ich...

Pfarrer

Wenn ich drei Wünsche frei hätte, würde ich...

mir weitere Wünsche wünschen ... (war nur Spaß)
mir Gesundheit für meine Familie und mich wünschen
das Ende dieser vielen sinnlosen Kriege wünschen
mir wünschen, dass unsere Welt gerechter wird

Wenn ich ab morgen vier Wochen frei hätte, würde ich...

gemeinsam mit meiner Frau am Strand unter einer Palme liegen und darauf hoffen,
dass keine Kokosnuss nach unten fällt

Wenn ich plötzlich eine größere Geldsumme geschenkt bekommen würde, dann würde ich mit dem Geld...

zu der Bank/Sparkasse meines Vertrauens gehen und fragen, was ich damit jetzt machen soll ...

Erholung und Entspannung finde ich...

beim Joggen im Wald und anschließend in der Sauna die Seele baumeln lassen

Eine meiner größten Leidenschaften ist...

die Musik und die Auftritte in unserer Band

Mein Lebensmotto ist...

geht nicht, gibt es nicht

Mein Hauptcharakterzug ist...

die Offenheit und der Ehrgeiz über Dinge nicht nur zu reden sondern diese einfach zu machen.

Ihr größter Fehler?

dass ich nicht immer wirklich pünktlich bin

Wie sind Sie auf Ihren jetzigen Beruf / Ihr jetziges Engagement gekommen?

Stellenausschreibung in der Gemeinde „Suchen Mann der tausend Worte“ ;-)) – unser Altbürgermeister Hans Mitschke hat mich angesprochen ... mehr kann ich hier nicht verraten

Welche Eigenschaften schätzen Sie an Ihren Freunden am meisten?

Ehrlichkeit, Hilfsbereitschaft und dass sie auch dann zu mir halten, wenn sich andere in schwierigen Lebenssituationen abwenden. Über echte Freundschaften könnte ich hier einen ganzen Roman schreiben, weil diese etwas ganz besonderes sind.

Welche Fehler entschuldigen Sie am ehesten?

die Unpünktlichkeit anderer

Was verabscheuen Sie am meisten?

Unaufrichtigkeit

Womit kann man Ihnen eine Freude bereiten?

mit Brauseufos, Gummibärchen und Haribo Schaumzuckermäuse – ich nasche für mein Leben gern!

Was tun Sie in Ihrer Freizeit am liebsten?

Sport und Musik

Was schätzen Sie am Altlandkreis / an der Region besonders?

die Menschen mit dem für uns typischen Humor

Ludwig Wahl, Erster Bürgermeister der Gemeinde Röttenbach

.....
Hier bitte Ihren Namen und Beruf/Position eintragen

und einen kurzen Lebenslauf beifügen.

Geboren: 14.05.1966, 48 Jahre

Sternzeichen: Stier

Verheiratet, 2 Kinder im Alter von 16 und 18 Jahren

KreisLauf-Magazin
Große Bauerngasse 98
91315 Höchststadt

 09193-50813-10
fax 09193-50813-11
klm@laufer-medien.de

Vor meiner Tätigkeit als Bürgermeister, war ich im Pflegemanagement im Klinikum am Europakanal tätig und war hier in der Klinikleitung der Forensischen Klinik tätig.